

# El balonmano pone su foco en el Clinic Handball Coach

El exseleccionador femenino Jorge Dueñas y Antonio Cartón, técnico de Egipto, serán los protagonistas de las primeras charlas

J. L. C.

GIJÓN. El I Clinic Handball Coach arrancará esta tarde en el Pabellón Fundación Cajastur de la Feria Internacional de Muestras. Y

lo hará con la participación de dos ponentes de auténtico lujo: el técnico vasco Jorge Dueñas, exseleccionador nacional femenino español, y el gijonés Antonio Cartón Llorente, que fue los dos últimos años ayudante técnico de la Selección de Egipto, la gran revelación del balonmano mundial en la actualidad. La organización del curso, patrocinado por Unicaja Banco, cuenta con el apoyo de la Federación Española y de la Territorial, así como de la

Asociación de Entrenadores Españoles, que dirige el avileño Faló Méndez.

La primera de las dos charlas tendrá lugar a las 20.15 horas. Jorge Dueñas ofrecerá una conferencia que lleva por título 'El balonmano en las Olimpiadas de Tokio', en la que hablará de su amplia experiencia el entrenador con mejores resultados y récord de partidos con 'las Guerreras', con me-

tales en europeos, mundiales y Juegos Olímpicos.

A continuación intervendrá Toño Cartón, que, como técnico ayudante y preparador físico del conjunto norteafricano, logró el Campeonato de África, un noveno puesto en el Campeonato del Mundo absoluto y un cuarto puesto en Tokio, en el que el pasado verano rozó la final de la cita olímpica.



Luis Avelino

La primera jornada del Clinic Handball Coach se completará a las 21.15 horas con la presentación del libro '50 años en el deporte', de Javier García Cuesta, pionero del balonmano a nivel internacional. Tras ser seleccionador español en dos etapas y director técnico de la Fede-

ración Española, el preparador asturiano, surgido de la escuela del Corazón de María, potenció en gran medida este deporte en EE UU, Brasil y Portugal, con excelentes resultados.

Antes de dichas intervenciones, a las 19 horas, se procederá a la inauguración del simposio, con la correspondiente mesa de autoridades, con el director del mismo Luis Avelino García.

El clinic continuará mañana con charlas sobre el balonmano playa, la prevención de lesiones en tiempos de covid, la velocidad en el juego y la diversidad en el mundo del balonmano. Entre los ponentes destaca el exárbitro Ramón Gallego y los exseleccionadores de base Alberto Suárez y Alfredo Rodríguez.

# El Unicaja Banco Gijón se acuesta líder

BALONMANO | DIVISIÓN DE HONOR FEMENINA

La actuación de Raquel en la portería y de Cacheda en los momentos clave deciden un intenso partido ante el Atlético Guardés

A. PIEDRA / J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Unicaja Banco Gijón se situó en lo más alto de la tabla de la Liga Iberdrola tras imponerse al Atlético Guardés (23-22), aunque mantener su posición privilegiada dependerá hoy del resultado entre el Elche y el Rocasa, que hasta ayer compartía el liderato con las gijonesas, segundas por diferencia de goles. El partido disputado anoche en La Arena fue emocionante y de los que hacen afición, ya que además se decidió en el último segundo.

En los primeros compases, las defensas se impusieron a los ataques y las alternativas en el marcador fueron constantes, con Aida Palicio y Paula Arcos como protagonistas (4-4). Pero, a partir del minuto 17, con el tiempo muerto que solicitó Cristina Cabeza y la

UNICAJA BANCO GIJÓN 23  
ATLÉTICO GUARDÉS 22

Unicaja Banco Gijón: Raquel; Aida Palicio (5,2p), Marizza (1), Lorena Zarco (6); Sandra Vallina, María Palomo (5), María González (2) -siete inicial-, Lucía Alonso, Cecilia Cacheda (4), Nayla de Andrés y Juliana Borges.

Atlético Guardés: Marisol Carratú; Ángela Nieto, Paula Arcos (3), Sandra Santiago (5,1p), Patricia Lima (4), Daniela Moreno (1), Carla Gómez -siete inicial-, Miram Sempere, Grabriel Pessoa (4,1p), Nazaret (1), Estefanía (1) y María Sancha (3).

Marcador cada cinco minutos: 2-1, 4-3, 5-6, 6-7, 8-8, 12-10 (descanso) 13-11, 15-13, 16-15, 17-17, 19-20 y 23-22.

Árbitros: García Camino y Rosendo López (Madrid). Mal. Excluyeron a las locales María Palomo y Aida Palicio, y a las visitantes María Sancha y Patricia Lima.

Incidencias: partido de la séptima jornada de la División de Honor femenina disputado en el Pabellón de La Arena. 300 espectadores.

posterior entrada de la central Cecilia Cacheda, las locales mejoraron, pese a que poco antes las gallegas cobraron una ligera ventaja en el marcador (5-7). Las fabriles impusieron su ritmo con un buen juego combinativo que, con el apoyo de Raquel desde atrás en la portería, propició que se fueran al descanso con dos tan-



María Palomo, que firmó el tanto de la victoria local a portería vacía, anota desde la posición de pivote. JOAQUÍN PAÑEDA

tos arriba, merced al acierto de Cacheda, que puso el 12-10 al intermedio, sin que la meta visitante pudiese evitarlo.

En la reanudación, la igualdad fue de nuevo la característica hasta que en los minutos finales el mayor acierto y decisión de las locales resultó determinante, especialmente en la última acción, con una intervención y un

pase providencial de la portera Raquel a la pivote de María Palomo para conseguir a portería vacía un espectacular triunfo sobre la bocina, que hizo vibrar a la afición del conjunto gijonés.

El Unicaja Banco Gijón recibirá el próximo viernes al Morvedre de Sagunto (21 horas) en un duelo retransmitido en directo por Teledeporte.

## MÁS BALONMANO

PRIMERA

### Derbis en el Palacio y en La Magdalena

J. L. C. En la jornada de Primera destacan dos derbis. El invicto Finetwork Gijón, con la baja de Aladino, se mide al Grupo IMQ, sin Paraja, en partido de rivalidad local en el Palacio de Deportes (20 horas). Por su parte, la Avilesina y el líder Unión Financiera (18 horas, La Magdalena) disputan otro atractivo encuentro entre dos conjuntos que aspiran a jugar la fase de ascenso. Por su parte, el Oca Hotels Luanco visita a La Robla (19 horas).

PLATA FEMENINA

### El BMG confía en lograr su primer triunfo

E. C. El Balonmano Gijón buscará su primer triunfo de la temporada en la pista de la Sar de Redondela (19 horas) dentro del grupo A de la División de Honor Plata femenina. Por su parte, el Unión Financiera Base Oviedo visita al filial de La Salud (18.30 horas) y el Oviedo Femenino, que quiere mantenerse en la parte alta de la tabla, juega en la cancha del Lanzarote Ciudad de Arrecife (21.30 horas).

# El Telecable buscará en la Supercopa en Cerdayola su primer título de la temporada

HOCKEY SOBRE PATINES

El conjunto gijonés, en el que debutarán Fernando Hidalgo y Mili Carrera, se mide en semifinales al Palau i Plegamans

J. L. C.

GIJÓN. El Telecable Hockey abre hoy la temporada en la Supercopa de España, de nueva creación, ante el Palau i Plegamans (13 horas, Pabellón Can Xarau-Paco Arpide de Cerdayola). Dos horas antes, en el mismo escenario, las anfitrionas se miden al Club Pa-

trín Manlléu en la primera de las dos semifinales previstas en esta jornada inaugural. La final del torneo tendrá lugar mañana, a las 19.30 horas.

Así las cosas, la temporada oficial en el hockey sobre patines femenino da comienzo este fin de semana con esta atractiva competición. Como suele suce-

der en los inicios de campaña, la incertidumbre será la principal característica de la Supercopa de España. La mayor parte de los conjuntos están todavía en fase de rodaje tras la pretemporada, aunque los conjuntos catalanes ya disputaron la competición doméstica durante las últimas semanas.

En el Telecable Hockey destaca el debut de la meta chilena Fernanda Hidalgo y de la goleadora argentina Mili Carrera, que, con respecto al pasado curso, relevan a la francesa Vanessa Daribo y a

la internacional gallega María Sanjurjo.

Tanto el técnico Fernando Sierra como sus jugadoras se muestran plétóricos de moral tras una serie de partidos de preparación en los que el conjunto gijonés ofreció un excelente ritmo de competición. «Todas están con muchas ganas y somos conscientes de que se puede conseguir el primer título de la temporada», subrayó el preparador gijonés, pese a que es consciente de que «el Palau es el actual campeón de la OK Liga y de Europa».